



Bericht und Beschlussempfehlung des Umweltausschusses

Entwicklungszusammenarbeit und interkulturelle Verständigung

Bericht der Landesregierung
Drucksache 15/1802

Der Landtag hat den Bericht der Landesregierung zu den Themen Entwicklungszusammenarbeit und interkulturelle Verständigung durch Plenarbeschluss vom 17. Mai 2002 federführend an den Umweltausschuss und beteiligt an den Bildungsausschuss überwiesen.

Im Einvernehmen mit dem beteiligten Bildungsausschuss empfahl der Umweltausschuss dem Landtag in seiner Sitzung am 30. Oktober 2002, den Bericht der Landesregierung zur Kenntnis zu nehmen.

Frauke Tengler
Vorsitzende